

Cocodrilos vencen y aseguran regreso a su palacio



Por: Orlando González Cruz.

Artemisa, 19 ene (RHC) Los Cocodrilos de Matanzas vencieron hoy a los Cazadores (8-4) y lograron ventaja en el play off final de la II Liga Élite del beisbol cubano.

El éxito significó tomar la delantera en la serie, dos a uno, además de asegurar el regreso a su feudo del Victoria de Girón.

Con el triunfo se fue el abridor Yadián Martínez. El natural de Mayabeque se recuperó de un mal momento en el segundo capítulo, donde los artemiseños le anotaron tres carreras. De ese momento en adelante, sólo un cuadrangular del primer madero Yoan Moreno constituyó el saldo de anotaciones de los de la Diosa de la caza.

A la ofensiva por los ganadores resaltaron Eduardo Blanco (4-3) con jonrón y dos empujadas, Yurisbel Gracial con dos indiscutibles y tres remolques y Bárbaro Arruebarruena con jit y un batazo de vuelta completa que resultó decisivo.

Mañana ambos conjuntos se verán nuevamente las caras en el 26 de Julio de esta ciudad para desarrollar el cuarto duelo de la final. Como abridores están anunciados; Erlis Casanova por Artemisa y César García por los matanceros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/344927-cocodrilos-vencen-y-aseguran-regreso-a-su-palacio>



Radio Habana Cuba